

学校の様子(12/9～12/13)

12/9(月)児童集会：福祉委員会から

今朝の児童集会は、福祉委員会による人権週間にちなんだ絵本の読み聞かせがありました。「かっくん どうしてボクだけしかくいの？」の絵本を、3名の福祉委員が思いを込めて読みました。まん丸な子どもたちの中であって一人四角い『かっくん』。仲間に入れてもらえず、いつもさみしい気持ちでいた『かっくん』が、体が明るく光るすごいところをみんなに認められて、みんなの『かっくん』を見る目が変わるお話です。「みんなみんなちがうけど、みんなでみんなであそぼうよ！」と最後に締めくくられています。福祉委員会の皆さんとともに、心に響く児童集会になりました。30条ある「世界人権宣言」の内容も紹介され、人権について、人の大切さについて考える時間になりました。

最後に生活委員会からは今週のめあて「計画的にものを持ち帰ろう」について、福祉委員会からはベルマーク回収の協力へのお願いについて話がありました。



12/10(火)交流遊び：交流委員会

いっちータイムに交流委員会企画の「いろおに」を行い、たくさん子どもたちが体育館に集まりました。始めにルール説明をして交流委員が見本を見せます。「なんのいろ～？」とみんなで聞いて、交流委員が色を言ったら、鬼につかまらないように言われた色のマットに向かって走る鬼ごっこです。マットに着くまでに、ビブスを着た鬼にタッチされたり、違う色のマットに行ってしまうと、アウトです。1・2年生、3・4年生、5・6年生の順に行いました。交流委員会の皆さんのおかげで今回も楽しいひとときを過ごすことができました。簡単なゲームをわかりやすく説明してみんなが楽しめるようにしっかりと準備している交流委員会の皆さんにはいつも感謝しています。



12/10（火）PTA：本の読み聞かせ

いっちータイムに本の読み聞かせがありました。今回は交流遊びと重なっていたためか、いつもよりやや少ない人数でしたが、低学年を中心に多目的室に絵本が大好きな子どもたちが集まりました。いつもありがとうございます。



12/12（木）PTA：図書修繕ボランティア

図書修繕ボランティアの皆さんに図書室の本の修繕と室内の飾り替えをしていただきました。図書室がクリスマスバージョンにリニューアルです。図書室をいつも明るい雰囲気にしていただき、ありがとうございます。



12/12（木）13（金）打楽器クラブ：スペシャルライブ

いっちータイムに打楽器クラブがスペシャルライブを開催しました。2階のプール前をステージにして、1日目は「Lemon」、2日目は「パプリカ」を演奏しました。音楽に合わせて打楽器クラブの一人一人が順番にドラムをたたきます。手拍子あり、一緒に歌ったり踊ったりあり、たたいた後は一言感想ありと、会場が大いに盛り上がりました。初めての試みでしたが、一体感があって大成功のスペシャルライブになりました。



【1日目の「Lemon」の演奏】

